

# **La BIL et le COSL renouvellent leur partenariat au service du sport luxembourgeois**



La BIL et le Comité Olympique et Sportif Luxembourgeois (COSL) sont heureux d'annoncer le renouvellement de leur partenariat pour les trois années à venir.

Depuis 2023, la BIL est Gold Partner du COSL et supporter inconditionnel des athlètes du Team Lëtzebuerg dans les compétitions internationales, à l'instar des derniers Jeux des petits Etats d'Europe qui se sont déroulés à Andorre en mai 2025 et au cours desquels Luxembourg avait remporté 86 médailles. Alors que la BIL s'apprête à célébrer son 170e anniversaire, ce renouvellement confirme l'engagement de la Banque à accompagner le mouvement sportif luxembourgeois dans la durée et à contribuer à son rayonnement au-delà des frontières du pays.

«Nous sommes fiers de poursuivre cette collaboration avec le COSL. Les athlètes du Team Lëtzebuerg nous ont fait vivre des moments intenses en émotion lors des Jeux des Petits Etats Européens et des Jeux Olympiques. Le sport incarne des valeurs universelles de respect et de dépassement de soi, et c'est pour nous une source d'inspiration dans notre manière de servir nos clients et la société», déclare Jeffrey Dentzer, CEO de la BIL.

« Le COSL est particulièrement enthousiaste de prolonger son partenariat avec la BIL jusqu'à la fin de l'année. Les valeurs fondamentales de la BIL et celles du COSL sont profondément alignées. Cette collaboration permet au COSL de promouvoir l'accès au sport pour tous, de soutenir l'excellence sportive et de contribuer au renforcement de notre société. », souligne Michel Knepper, Président du COSL.

Avec ce renouvellement, la BIL et le COSL réaffirment leur volonté commune de soutenir le sport luxembourgeois et de porter haut les couleurs du Grand-Duché sur la scène internationale

## **Une politique de sponsoring engagée**

Le partenariat avec le COSL s'inscrit dans la politique globale de sponsoring de la BIL, qui vise à soutenir des initiatives porteuses de sens pour la société luxembourgeoise. La banque s'engage activement dans quatre domaines clés :

- La culture, en favorisant l'accès à des événements artistiques et en soutenant la création locale.
- Le sport, en accompagnant les athlètes et en encourageant la pratique sportive comme vecteur de cohésion et de santé.
- L'éducation, en soutenant des projets pédagogiques et des initiatives qui contribuent au développement des jeunes générations.
- L'entrepreneuriat, en encourageant les projets innovants avec un impact positif sur l'économie nationale et en soutenant les entrepreneurs.

À travers ces engagements, la BIL réaffirme sa volonté de contribuer au dynamisme du Luxembourg et de renforcer les liens entre la banque et la société.